

Ressort: Sport

Tuchel zieht Bilanz seiner Zeit als BVB-Trainer

Dortmund, 04.09.2017, 10:00 Uhr

GDN - Thomas Tuchel hat Bilanz über seine Zeit als Trainer von Borussia Dortmund gezogen. "Mir ist schon klar: Wären wir nicht Pokalsieger geworden und nicht Dritter in der Liga, hätte es für mich schlechter ausgesehen", sagte Tuchel dem "Zeitmagazin Mann".

Privat fühle er sich der Stadt nach seinem Rauswurf noch verbunden. "Meine Frau und ich fühlen uns in Dortmund wohl", so Tuchel. "Wir haben hier enge Freunde kennengelernt, wir haben ein schönes Haus gefunden, und außerdem freuen sich unsere Töchter seit einem halben Jahr darauf, im Herbst in dieselbe Klasse zu gehen. Das hat uns überzeugt." Der ehemalige BVB-Trainer ergänzte: "Deshalb bleiben wir mit der Familie erst einmal in Dortmund."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-94164/tuchel-zieht-bilanz-seiner-zeit-als-byb-trainer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com